

Ibagué, 19 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2009

Más de 200 personas utilizaron las bicicletas públicas en el Día sin carro y sin moto en Ibagué

Cerca de 305 kilómetros recorrieron por la ciudad los amantes del pedal durante la jornada.

Durante la segunda jornada del Día sin Carro y sin Moto los ibaguereños le apostaron al uso del Sistema Público de Bicicletas realizando cerca de 200 viajes y recorriendo en promedio 305 kilómetros por la ciudad.

Los 85 ‘caballitos de acero’ fueron habilitados de 6:00 de la mañana a 6:00 de la tarde en la Plaza de Bolívar, Complejo Cultural Panóptico, Parque de Belén, Universidad de Ibagué, y centro comercial La Estación.

“Operamos en jornada continua con el objetivo de ofrecer un servicio óptimo a los ibaguereños que usaron durante la jornada las bicis como medio de transporte, un resultado exitoso ya que logramos poner a circular cerca del 75% de nuestras bicicletas y alcanzamos una reducción de 105 kilogramos de CO2, aportando así al cuidado del ambiente.”, dijo Manuela Gómez Guacanéz, directora de Financiamiento de Infibagué.

Es de resaltar que por primera vez se puso en marcha una estación móvil que estuvo ubicada de 8:00 de la mañana a 6:00 de la tarde en la calle 60 con carrera Quinta siendo la que mayor circulación obtuvo con un rendimiento del 37% seguida del Complejo Cultural Panóptico con 19% y la Universidad de Ibagué con 16%. Además se registraron 82 nuevos usuarios.

“Mi experiencia en el Día sin Carro y Moto fue genial, no hubo tanta movilidad de carros, logre llegar rápido a la universidad. Los invito a descargar la aplicación, usar las bicis es fácil y ayuda al medio ambiente”, dijo Miguel Solorzano, bici usuario.